



冬

春



春

夏

新年会 2015



①

2015年5月30日

1月24日、今年も恒例の**あんだんて新年会**が行われました。1月末には発送しようと思っていたこの機関誌&おまけですが、昨年11月末頃から始まった腰痛が新年会後に悪化！2月に入ってもっと悪化！ $\Xi(-_-;) \Xi$ ヒュー遂に寝たきり状態になってしまいました。このまま寝たきり老人になるのか？道子ちゃん！ $\text{III}(\text{ } \square \text{ } \text{ } ;) \text{III}$ ガーン III そして、2ヵ月以上も寝たきり状態が続きましたが、最近は何とか一人で起きていられるようになり少しずつですがパソコンに向かって仕事しています。 $(; \text{ } \text{ } \cdot \text{ } \text{ }) > \text{フッ}$

それにしても前年に比べ今年は雪も多く寒い日が随分と続きましたね～。

治りが遅いのは、そんなお天気のせいもあるかもね？年のせいか記憶力もだいぶ落ちましたが、あれこれ思い出しながら新年会の様子をお伝えしたいと思います。めちゃめちゃ遅くなってすみません！ $m(\text{ })m \wedge \wedge \sim !$

それでは**あんだんて新年会 2015**の始まり～！まずは「**道子ちゃん**ちよっぴり新年の挨拶」から。こちら…↓



「**道子ちゃん**、ちよっぴり新年の挨拶」の後は、何かとお世話になっているN島さんに「**乾杯**」の挨拶をして頂きました。今回ビデオも担当してくれました。 $(* \nabla ') / (\text{祝})$ そして友人Iちゃんの弾き語り♪ $(\wedge \text{ } 3 \wedge) \sim \text{ヒューヒュー}$



続いて日本舞踊。お正月らしいでしょ♪お弟子さんの踊りに続いてお師匠さんの艶っぽい踊り。 $(\circ \wedge) \heartsuit$

どちらも素敵でした。 $(((* \nabla \sim) \text{交} (\sim \nabla * \sim)))$



②につ・づ・く↓

②

しっとりした日本舞踊の後は恒例のマジック。そうです、Mr コセッチです。今年も場内は笑い声でいっぱいになりました！(> 3 <) = 3 そして今年初参加のJちゃん。明るくさわやかなタヒチアンダンスを披露してくれました♪



さわやかなタヒチアンダンスの後、何やら会場は妖しいクラブのような雰囲気…。

悩ましい音楽と共にSちゃんが登場しました！そして、妖艶なベリーダンスを披露。(x▼▼)v

タヒチアンダンスとベリーダンスに男性陣は完全にノックアウトされちゃいました！(●— —●)ホォ————

次は、恒例となりました他己紹介です。(.*^^)v 参加者一人一人を司会者が紹介し、紹介された人は前に出て来て踊るんですが、それぞれの個性が光ります。^(`▽`^)/ヨイヨイ(^▽`)/ヨイヨイ♪



そして、他己紹介の後は一昨年あんだんて交流会のミニコンサートで演奏してくれた自衛隊音楽隊のSさん。サクソやエレキギター何でもこなしちゃいます。大変聴きごたえのある演奏でした。参加者みんな大満足♪

そんな素晴らしい演奏の後やりたくないと言っていたN兄ちゃん達ですが、相変わらず切れのいい踊りに場内は大盛り上がり。今年も笑わしていただきました♪この新年会には無くてはならない出し物です。(—0—)/



あんだんての新年会も今年で16回目。第1回目は普通に飲んで食べておしゃべりしてって感じの新年会でしたが、道子ちゃん生還20周年記念パーティから出し物なるモノが登場し、少しずつ変化して現在に至っています。常連さんは見慣れているけれど、初めて来た人は「なんじゃこりゃ！」って感じでしょうね、きっと。(。・。；こんなことを16年も続けるなんて…自分でもビックリです。でも、元気なうちはまだまだ続けますよ～♪

③につ・づ・く↓

毎年恒例の「大抽選会」は、あんなモノ？からこんなモノ？まで用意致しました～♪d(⊙▽⊙)/
そして、いよいよあんだんて新年会の今年最後の出し物は Chu さんのエンヤコリヤコリヤ節。昨年に続き場内は大爆笑でした。何度見ても面白い。(> 3 <) = 3 ワタクシまたシワが増えちゃいました。(^ _ ^ ;) シ、シワガ…



楽しい時の3時間って「アッ」という間ですよ。イヤな仕事やつまんない会議とかなら地獄のような3時間なのに…。Nさんの「締め挨拶」&N兄ちゃんの「一本締」で、2015年あんだんて新年会が無事終了致しました。



準備等お手伝いしてくれた皆さん！お疲れさまでした。そして、参加してくれた皆さん！ありがとうございました。今年もまたあんだんて&この道子ちゃんにどうぞお付き合いくださいまし。< (_) > < (_) > < (_) > まし…

どうもこの時期は私にとって良くないらしく、昨年がインフルエンザで一昨年在ノロ。そんでもって、今年が腰痛。ステキでしょ？† ♪ 教会 ♪ † m(〇 ー //) オオ神よ！どうなっちゃってんの？∴ ° ^ (--) (--) / ° ∴ シオマキ
まあ年が年だから、いつ何が起きてもしょうがないやね。† (' ~ ` ;) † ヤレヤレ
だから動けるうちは楽しく、そして、どんなことにも一生懸命でいようと思う道子ちゃんです。

∴ ∴ ∴ ☆ ∴ ∴ ∴ ☆ very d (* ^ ▽ ^ *) b good ∴ ∴ ∴ ☆ ∴ ∴ ∴ ☆

「痛い！痛い！」と言ってる間に時は過ぎ、明日で5月も終わります。毎年1年が「アッ」という間に過ぎて行きますが、ベッド上が長かったせいか今年はずっと以上に早いです！何となく損した感じがするのは気のせいかな？
新年会が終わり、先日あんだんて文化祭が終わり、今は7月19日のあんだんて交流会に向けて準備中です。
あと半年とことん楽しんでやろうと企んでいるワタクシです。ε = ε = ε = (ノ^▽^)/楽しむぞ～♪

みなさん！あと半年ですが2015年もどうぞよろしく願い致します。

言い訳: この「おまけ」を読めば分かって頂けると思うので、今回言い訳は致しません。(- 皿 -) y ° ° °
こんな「おまけ」でも楽しみにしてくれている皆さん、遅くなってゴメンね ♪